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COORDENADOR(A) Gabrielle F. Campos
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pela ATA

Carmem Eduarda R. Flores

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Alice Vitoria G. de Assis; Aimêe de Paula Lucas;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle F. Campos; Jeffer
Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria
Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Atraso: não houve atrasos. 

2. Faltas: não houve faltas.

3. Justificativas: não há justificativas.

4. Aprovação ATA: A ATA 18.2024 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: A petiana Aimêe realizou uma reunião do Projeto de IC com a
petiana Brenda, tutora Mariana e professora Marília Maroneze e realizou alterações
nos apêndices do projeto de IC juntamente com a petiana Brenda. Além disso, fez
alterações no projeto OdontOrienta solicitadas pela tutora Mariana. A petiana Alice
participou de uma reunião com a petiana Carolina e a tutora Mariana sobre o projeto
de Automassagem e começou a realizar as mudanças solicitadas. O petiano Arthur
conversou com o professor Bruno Lopes da Silveira e o responsável pelas
gravações do NTE Ronaldo sobre a gravação do PETCast de Mercado
Odontológico, gravou o programa e leu as alterações do projeto de cirurgia. A
petiana Brenda realizou uma reunião do Projeto de IC com a petiana Aimêe, tutora
Mariana e professora Marília Maroneze e realizou alterações nos apêndices do
projeto de IC com a petiana Aimêe. A petiana Carmem Eduarda submeteu o artigo
do traumatismo, mas terá que enviar novamente e participou da reunião sobre
revisão sistemática de DTM. A petiana Carolina participou de uma reunião sobre o
projeto de autocuidado com a petiana Alice, a tutora Mariana e a professora Tatiana
Bernardon na sexta-feira de manhã e conversou com a petiana Alice sobre
alterações no projeto. O petiano Douglas leu artigos para a revisão de escopo,
conversou com a Prof. Anie, de libras, e atualizou a escala de Coordenador e ATA. A



petiana Gabrielle teve contato com uma TAE aposentada, Vânia Paulon, para
possíveis distribuições de kits de higiene oral em escolas da região. O petiano Jeffer
confirmou a disponibilidade das sextas-feiras com os responsáveis do projeto
Bem-Viver e encaminhou para o Prof Airton da EMEI Nossa Senhora da Conceição
e ajudou o petiano Wellerson no preenchimento da tabela do esporte. A petiana Júlia
conversou com o professor Fábio sobre a videoaula, entrou em contato com a escola
Padre Caetano para marcar uma ação do projeto saúde em conto e trabalhou no
projeto de pesquisa de IC. O petiano Luiz realizou a compra das lembrancinhas dos
formandos e marcou com o Ronaldo do CTE para finalizar o primeiro vídeo do
PET-Humaniza. A petiana Maria Eduarda leu as alterações da tutora Mariana no
projeto OdontOrienta, entrou em contato com a coordenação para solicitar os dados
sobre a evasão no curso em 2023 e fez as fotos das escovas para o vídeo do
PET-Humaniza. A petiana Rafaela entregou o fio de ortodontia para o petianos
Douglas confeccionar material para ação no Viva o Campus, conversou com a
professora Fernanda Tomazoni sobre alguns ajustes de tempo, slides e conteúdo
para o desenvolvimento de petianos, participou de reunião sobre a revisão
sistemática com as petianas Carmem e Renata, tutora Mariana e Letícia Angonesi e
montou nova tabela com a petiana Carmem para leitura na íntegra dos artigos. A
petiana Renata participou da reunião de revisão sistemática, submeteu o artigo
Traumatismo e procurou revistas para a publicação do artigo Xerostomia. A petiana
Vitória entrou em contato com a penitenciária para ver das ações. O petiano
Wellerson comprou uma impressora 3d para o projeto ReciclaPET, falou com o Prof
Felipe, do desenho industrial, para dar prosseguimento ao projeto do ReciclaPET e
processou os dados do projeto odontologia do esporte. A tutora Mariana corrigiu o
projeto de IC dos petianos Júlia e Arthur, Brenda e Aimee, participou da reunião
sobre a revisão sistemática de DTM e participou da reunião do projeto de IC da
Brenda e Aimee com a professora Marília Maroneze.

Pautas:

6. Projeto Pilão: uma representante do Projeto Pilão, a TAE aposentada Vânia
Paulon, entrou em contato com a petiana Gabrielle solicitando auxílio do PET para
realizar ações de instrução de higiene bucal e distribuição de kits de higiene. A
representante informou que recebeu cerca de 1000 kits com cremes dentais de
doações da Cruz Vermelha e que deseja realizar as ações no grupo indígena
próximo à Coca-Cola e na Escola Municipal Manuel Albino Carvalho em Restinga
Seca. A tutora Mariana irá conversar com a Vânia e solicitar mais informações.

7. Saúde em Conto: a petiana Julia entrou em contato com a professora da Escola
Padre Caetano para realização da ação que foi solicitada. A tutora Mariana
relembrou que o grupo precisa realizar as ações nas escolas que foram afetadas
pela enchente antes de incluir novas escolas. A petiana Julia irá entrar em contato
com essas escolas e elaborar um cronograma para as atividades a serem realizadas
nas sexta-feiras à tarde, incluindo a visita na Escola Padre Caetano.

8. Cronograma Penitenciária: na próxima sexta-feira, dia 19 de julho, será
realizada a ação na penitenciária, com saída do transporte às 13:30 horas. Os
petianos Jeffer, Alice, Maria Eduarda e Carolina participarão da atividade e a tutora



Mariana solicitará o transporte. A petiana Vitória irá elaborar um novo cronograma
para as visitas do próximo semestre.

9. Organização da sala e escala: a petiana Vitória relembrou da importância dos
responsáveis pela organização da sala manterem ela organizada. As petianas Aimee
e Brenda foram as responsáveis pelo mês de abril, antes da greve. No mês de julho
os responsáveis são os petianos Luiz, Renata e Carmem Eduarda. A petiana Vitória
irá enviar a tabela com o cronograma dos próximos meses.

10. SulPET e EnaPET: a petiana Brenda informou que o SulPET será realizado dos
dias 26 a 29 de agosto. Os petianos que inscreveram trabalhos relataram que terão
prova nessas datas e irão conversar com os professores para fazer a prova em outra
data ou entrarão em contato com a organização do SulPET para troca de
apresentador. O EnaPET acontecerá no mês de novembro, em Recife.

11. PetCast: o petiano Arthur relatou que quinta-feira, dia 11 de julho, foi gravado o
episódio do PETcast com o Professor Bruno Silveira. O episódio teve cerca de 1
hora de duração. O Ronaldo enviou o áudio no email do grupo para revisão. O
petiano também informou que conversou com a aluna Gabriela Bernardon e com o
professor Gabriel Kalil sobre o PETcast de internacionalização na Odontologia. No
entanto, como o professor Gabriel não estará em Santa Maria nos próximos meses,
a tutora sugeriu que seja conversado com o professor Fabrício Zanatta para
participar do PETcast.

12. Desenvolvimento de petianos: a petiana Rafaela relembrou que nesta
quarta-feira, dia 17 de julho, ocorrerá o desenvolvimento sobre análise crítica de
artigos científicos com a Professora Fernanda Tomazoni, de forma online, às 18:30
horas.

13. Seleção de petianos: a data da seleção de petianos terá que ser alterada, pois
a combinada anteriormente irá coincidir com o período de férias dos alunos. Os
responsáveis pelo processo seletivo irão se reunir após o término da reunião
administrativa para organização do novo cronograma de execução.

14. Reunião presencial: a próxima reunião presencial será dia 29 de julho, com
despedida dos petianos Luiz e Renata.

Encaminhamentos:

- SULPET
- Cronograma Saúde em Conto
- Cronograma das ações na penitenciária
- Retorno do PETCast

Próximo coordenador/ suplente: Alice/ Douglas

Próxima ATA/ suplente: Julia/ Rafaela

Registro da Reunião Administrativa:




